
La drogue

La  drogue  dans  une  cité  de
Figuerolles
La  drogue  est  une  abomination,  une  déchéance  de  l’espèce
humaine qui réduit cette espèce à des déchets, lentement,
insidieusement.  Elle  génère  une  économie  souterraine  qui
échappe à tout impôt. Dans le circuit du deal (distribution),
il y a plusieurs composants :

les producteurs,
les transporteurs,
les gros intermédiaires,
les dealers (distributeurs),
les consommateurs.

C’est un problème national qui nécessite une protection de nos
frontières faute de pouvoir contrôler les pays producteurs et
les  transporteurs  hors  de  notre  territoire  européen  ou
national.   Il  reste  à  appliquer  la  loi  aux  gros
intermédiaires, aux dealers et aux consommateurs. Ces derniers
doivent savoir qu’ils sont aussi des coupables et des futures
victimes.

A nous citoyens et habitants de Figuerolles de manifester
notre désapprobation face à ce problème et de faire pression
sur nos autorités pour éradiquer ce problème ici, dans notre
quartier mais aussi dans les quartiers voisins.
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https://www.figuerolles-autrement.fr/la-drogue/

